

El enfado del estudiantado universitario explota y #SiFueraCastells llega este viernes a número 3 en Tendencias de Twitter

El estudiantado universitario ha hecho una protesta virtual este viernes, llegando a ser uno de los temas más importantes de la mañana en redes sociales a través del hashtag #SiFueraCastells, mostrando su rechazo a las últimas acciones del Ministerio y los grupos parlamentarios

5 de noviembre de 2021

La Coordinadora de Representantes de Estudiantes de las Universidades Públicas (CREUP) ha promovido este viernes una protesta virtual mediante el hashtag #SiFueraCastells, que ha hecho que explote el enfado del estudiantado universitario ante las reformas normativas propuestas por el Ministerio de Universidades y los distintos grupos parlamentarios.

Aunque el hashtag elegido menciona específicamente al ministro, los tweets también señalan a los grupos parlamentarios Esquerra Republicana, PSOE y Unidas Podemos por incumplir los pactos con la comunidad universitaria en el trámite parlamentario del proyecto de Ley de Convivencia Universitaria.

Así, el estudiantado universitario ha defendido la mediación como modelo prioritario frente al modelo punitivo que proponen estos grupos parlamentarios, asegurando que no varía en nada la situación con respecto a la norma preconstitucional de 1954 que pretenden derogar.

Por otra parte, los estudiantes también han mostrado su oposición al último borrador de la Ley Orgánica del Sistema Universitario, reclamando más presencia y participación estudiantil en los órganos de gobierno y el reconocimiento de derechos estudiantiles como la asistencia psicopedagógica o el paro académico.

A esta protesta virtual se han unido estudiantes de toda España, así como el Consejo de la Juventud de España y el Consejo de Estudiantes Universitario del Estado. Asimismo, para los estudiantes esta protesta supone el primer paso de un ciclo de movilizaciones que se extenderá durante varios meses.